
【保護者アンケート自由記述について】 ※ ○…家庭からのご意見 ◆…学校としての考え方 

総務 

〇 コロナ陽性になったときにプリントを届けていただいたり、zoom で個別に対応して

いただいたりして、本当に助かった。 

〇 さくら連絡網で PTA 関連の役員募集などもできると、紙などの資源の無駄をなくし

てよいと思う。 

〇 体温チェックも、さくら連絡網でしてはどうだろうか。 

〇 さくら連絡網が始まり、タイムリーに見ることができてとても助かる。 

〇 ホームページにも『行事と下校時刻のお知らせ』や『行事のプリント』など載せて

もらえると、いつでも見ることができるようになり、助かる。 

〇 だいたい昇降口が開く時間を定めていただき 、登校は何時〜何時と明記していただ

ければ、その時間に合わせて登校させようと思う。 

〇 トイレが暗くて汚いとの理由で家に帰るまで我慢していることがあるので、トイレ

をきれいに修繕していただきたい。 

◆ 参観日や行事などのお知らせをホームページにも掲載していきたいと思います。 

◆ 天候によって若干早める場合もありますが、基本的に７：２５を目途に開錠してい

ます。 

◆ 市がトイレの洋式化も含めて計画的に進めています。 

 

 

学習・生活 

〇 宿題の量が少ない気がする。土日の宿題はもう少し増やしていただいた方が良い。 

〇 我が子は自主学習の宿題が苦手なようである。何をしようかすごく悩んで、なかな

か進まない。 

〇 きれいな字を書く練習時間（授業や宿題など）をもっと増やして、きれいな字を書

く習慣をつけていただければと思う。 

〇 ノーメディア週間は良い取組なので今後も継続していただきたい。 

◆ 子どもの主体的且つ個に応じた学びを推進していくためにも、一人１台端末の「e-

ライブラリ」の活用や自分で決めたテーマについてインターネットを活用して取り組

む調べ学習などを進めていきます。 

◆ 自主学習の取り組み方について例示したり、ノート鑑賞会で友人のノートからさま

ざまな実践例を参考にしたりする機会を設定していきます。 

◆ メディアコントロールの必要性について、今後も子ども学校での指導と併せて家庭

や地域とも連携した取組を進めていきます。 

 

行事・その他 

〇 コロナの時代はそろそろ終わりにして、行事などできると嬉しい。 

〇 来年は、通常通りの運動会の開催を希望する 

〇 体操服の下に、アンダーのシャツ(長袖ヒートテックなど)やタイツなどの着用を許

可してほしい。 

◆ 引き続き、感染防止対策と子どもの安全を第一に、行事その他教育活動の計画を立

てていきたいと思います。 

◆ 気候に合わせて、安全且つ華美でない重ね着などについて指導していきます。 

 

 

 


